
Вам слово, Антон Думин!

13 декабря в рамках дискуссионного клуба «Вам слово» в НИК Технополис Политех состоялась встреча с Антоном Думиным, ИТ-
директором «Газпром нефти».

Что обсуждали?

Антон Сергеевич поделился историей своего карьерного пути и обсудил с участниками будущее ИТ-специалистов. Он отметил, что
в ближайшие 5 лет роль ИТ-специалистов станет ключевой, так как сейчас цифровая трансформация и автоматизация охватывают
все отрасли жизни. Однако со временем ИТ настолько проникнет в нашу жизнь, что как таковые айтишники будут необходимы
только для работы с «железом», инфраструктурой и поддержкой ИТ-процессов.

Помимо этого, он подчеркнул необходимость подготовки молодых специалистов, которые понимают специфику отрасли и
компании. Именно поэтому «Газпром нефть» активно развивает корпоративные магистратуры совместно с Политехом Петра. На
встрече была анонсирована новая магистратура, которая запустится в 2025 году – «Управление поддержкой информационных
систем, качеством и непрерывностью ИТ сервисов».



Участники встречи активно задавали вопросы спикеру, поэтому делимся тезисами, которые могут быть полезны и вам:

В работе важна взвешенность решений.
Молодым специалистам свойственна самоуверенность, основанная на юношеском максимализме, что часто приводит к
ошибкам. Взвешенное принятие решений, с учетом разных мнений, является важным навыком, приобретаемым со
зрелостью.
Ценность благодарности в работе.
Важно проявлять благодарность за выполненную работу или достигнутый результат. Нужно уметь делать это искренне,
чтобы атмосфера в коллективе способствовала достижению новых совместных результатов.
Важность командной работы.
Сопричастность команды к решению способствует достижению более высокого и качественного результата, в отличие от
режима поручений.
Баланс между работой и другими сферами жизни.
Важно соблюдать график и отводить положенные часы на работу, отдых и занятие любимым делом. Не стоит задерживаться
в офисе, перерабатывать, так как от этого снижается продуктивность.

Антон Сергеевич поделился тем, как лично он придерживается этого баланса и совмещает работу и спорт – любимое хобби. На его
канале можно узнать об этом подробнее.

https://t.me/itneft


В итоге встреча получилась продуктивной и информативной. Студенты и другие гости смогли лучше узнать о функциях ИТАТ
«Газпром нефти» и возможностях, которые предоставляют корпоративные магистратуры.


